

„Denk ich an den KJR ...

... dann denk ich an eine schlagkräftige Vertretung der (selbst-) organisierten Jugend;

... dann denke ich an engagierte Menschen, die sich für eine gerechte, offene Gesellschaft einsetzen;

... dann denke ich an ein wichtiges, junge Menschen integrierendes Gegengewicht zu der auf Selektion angelegten Schule.“

**PROF. DR. BERNHARD LEMAIRE**, *Kath. Stiftungshochschule 2000 bis 2020*



„Denke ich an den KJR, denke ich an viele engagierte Menschen, die die Rechte von Kindern und Jugendlichen ernst nehmen, Partizipation wirklich leben und viel dazu beitragen, dass auch die jüngeren Münchnerinnen und Münchner von der Politik immer beachtet werden.“

**JUTTA KOLLER**, *1996 bis 2020 Stadträtin München für „Die Grünen“*

„Denk ich an den KJR, denk ich an meine lange Zeit mit dem KJR, als Kind, Jugendlicher und Ratgeber.“

**WOLFGANG WENGER**, *1998 bis 2015 Pressesprecher der Münchner Polizei, Mitglied KJR-Kuratorium*

